



Geremie Sorelle Njitap, ancien international camerounais et président de la division Afrique de la FIFPRO, a décidé de prendre les choses en main, en demandant des sanctions à la FIFA et à la CAF après avoir été chassé des vestiaires par des membres de la Fecafoot.

Les faits se sont déroulés lors de la CAN en Côte-d'Ivoire, après la rencontre contre la Gambie, où les Lions Indomptables ont obtenu leur qualification pour les 1/8ème de finale. Njitap, voulant féliciter l'équipe pour sa performance, s'est retrouvé confronté à des ordres de Samuel Eto'o, président de la Fecafoot de quitter les vestiaires des Lions.

Malgré l'escorte offerte par un agent de la CAF, Njitap a été contraint de sortir du vestiaire suite à l'intervention agressive du chef de protocole de Samuel Eto'o.

Geremie Njitap, d'après les informations, a réagi en saisissant la CAF et la FIFA, demandant des mesures préventives pour éviter de tels incidents à l'avenir, non sans réclamer les sanctions contre le président de la Fecafoot qui a donné les instructions afin qu'il soit éconduit des vestiaires des Lions indomptables.